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2015-2016年度 RIテーマ  

 

 (K.R.“ラビ”ラビンドラン会長) 
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                 例 会 記 録  

第１７９８回例会 

平成 28年 1月 20日(水)12：30～ よいとこ井波  

１．点 鐘 ：浅田会長 

２．ソング：四つのテスト 

３．ビジター：森 悦夫君(南砺 RC：電子部品製造) 

 

４．会長の時間：先週は、職場例会で横山豊介先生のアト

リエをお借りし、有難うございました。東京出張で、

暖冬から一変の雪模様、高岡駅除雪も大変そうでした。 

５．幹事報告：①国際 R から、新入会員推薦認証につい

ては今年度限りで廃止する、そうです。②書き損じは

がき収集のお願い。③近隣クラブ例会変更は、事務局

に確認。 

６．出席委員会報告(代理)：本日、20 名中 14 名出席：

70.00％ 

７．委員会報告：①雑誌広報委員会(三谷委員長)：今月は

「職業奉仕月間」横書 p.7からの特集「職業奉仕を実

践」の中に「子どもたちと職業人との対話交流会」

(p.11)の記事があり、以前、井波中でも生徒と交流し、

子供たちのいろんな活発な意見を聞いた記憶があり

ます。②事務局より：今月のガバナーマンスリーレタ

ーで、先月の当クラブの米山功労者のクラブ名の誤り

を訂正とお詫びが掲載されています。③会員増強委員

会(河合委員長)：忘れた頃ですが、会員増強、皆さん

少しでも、前向きに宜しくお願い致します。 

８．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 4名) 

中島幹事：昨年の今頃は、職場でインフルエンザが大

流行。今年は感染者ゼロで、助かっています。

南砺 RCの森さん、ようこそ！ 

高瀬会員：暖冬、一変して暴風雪！これも、地球温暖

化の影響？所用で早退します。 

山本武夫会員：大雪！週末東京です！新しい除雪機、

ようやく慣れてきましたが、腰痛にはきついです。 

坂井会員：本日テーマは庄川温泉郷です。卓話宜しく。 

 

卓話「庄川温泉郷」   坂井彦就会員 

坂井会員：最近特に、この地方の地域の活性化が言われて
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います。地方再生には、この地域の人口減少をいかに防ぐ

かと、庄川温泉郷の私が関われるのは、仕事柄、交流人口

を増やすことが大事だと思います。そのためには、「非日

常を体験しよう」をモットーに、取り組んでいます。今、

庄川温泉郷の新しいロゴを作成中で、これをいろんなとこ

ろにつかっていきたいと思っています。タイトルの「非日

常」も英語で「non-daily-life」として考えています。元々

庄川郷観光協会は、大正時代からあり、前は「金青組合」

と言ってました。「金」は金屋石、「青」は庄川の水の色と

して、このロゴは、金色と青色で考えています。できたら、

砺波ブランドの「温泉野菜」やお土産の菓子に付けて売り

出したいと思います。 

 私たちの目的は、観光振興により、交流人口を増やし、

外貨を獲得し、それを地元に還元し、地域振興を図ること

です。北陸新幹線が開業して 6カ月経過の時点で、この庄

川郷は、宿泊で前年比 131％増、うち県外が 143％増、1

番多かったのが東京、次いで大阪、そして神奈川・愛知。

海外では、1番が台湾、次いで香港、韓国。富山の旅行の

目的は、1番が観光、次いで食事、それからビジネスだそ

うです。 

 庄川温泉郷の泉質は非常にミネラルが豊富で、これも売

り物にしたいです。それからつくった「温泉野菜」は、目

隠しして試食してもらっても、一番美味しいと言われます。

また、「三楽園」が開発した、温泉泥パックもこれからも

っと売りだして、リピーターを増やしたいです。 

  

 

 

 

 おんせん野菜を売り物に！ 

  

  

  

 

 (本日会報担当：山本武夫会員。桧原会員。) 


